

Tanzen im Internetfernsehen

- Allgemeines

Der DTV ist mit DanceSports-TV, einem Sender der Science-TV GmbH in München, ein Pilotprojekt eingegangen. Aufgezeichnet wurden zunächst die beiden Auftaktveranstaltungen der 1. Bundesliga Formationen: Am 05.01.2008 die Standardformationen in Ludwigsburg und am 12.01.2008 die Lateinformationen in Düren. Inzwischen konnte auch das zweite Turnier der Standardsaison in Berlin am 19.01.2008 aufgezeichnet werden.

Die erste Aufzeichnung (1. BL Standardformationen in Ludwigsburg) ist nun online und läuft im Hauptsender von DanceSports-TV. Allerdings nicht ausschließlich, sondern abwechselnd mit anderen Turnieren und Seminaren. Dem Programmhinweis können Sie entnehmen, wann die Bundesliga läuft. Zudem können Sie sich auch für das Archiv registrieren und dort unter DanceSports-TV die Bundesliga auf Abruf anschauen.

Machen Sie sich selbst ein Bild vom Tanzsport im Internet-Fernsehen.

<http://www.dancesports-tv.com/>

(Quelle: DTV)

25.01.2008 01:54 von Robert Unger